
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0106/2025 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend 
Baumfällung "Planschbecken Drususwall" (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Bitte nennen Sie Baumerkrankung bzw. Gründe die zur Fällung führten. 
2. Warum wurde der Stamm bis auf eine Höhe von ca. 8 bis 10 Meter nicht erhalten? 
3. Dieser Baumerhalt zum Nisten und zum Erhalt der Artenvielfalt wird an vielen anderen 
     Standorten in den Wallanlagen praktiziert. Warum hier nicht?  
 
Die in Rede stehende Ulme in der Grünanlage Drususwall musste Ende 2024 gefällt werden. 
Die Vitalität des Baumes nahm seit Jahren ab, bis er dann im vergangenen Jahr vollständig 
abstarb. Eine Erhaltung von Rest-Stämmen ist nur dort vorgesehen, wo die Verkehrssicherheit 
es zulässt und entsprechende Habitatsstrukturen, wie Höhlen oder Risse, vorhanden sind. 
Dies war bei der Ulme nicht der Fall.  
 
Mainz, 27.01.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


